



“En política no todos son vistas y likes”: ‘Alito’ Moreno envía mensaje a Samuel García



El dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, envió un mensaje a Samuel García, para deslindarse de las acusaciones del emecista, quien alega que el PRI y el PAN confabularon en su contra para quedarse con el gobierno de Nuevo León.

Luego de renunciar a su precandidatura por Movimiento Ciudadano, García anunció que reasumiría sus funciones como gobernador constitucional de Nuevo León; no obstante, se vio envuelto en un debate sobre la legalidad de su licencia y su regreso.

“Lo que sucedió esta semana, en nuevo León, no tiene desperdicio, vamos a dejarlo claro Samuel, nadie te descarrilo, tú te bajaste solo por inexperto, por ambicioso y por mentiroso. Lo único que hizo el poder judicial fue garantizar que no atropellará la Constitución”, dijo el líder priista en un video que compartió en sus redes sociales.

Moreno calificó al emecista de “pequeño tramposo” y aseguró que ahora posee el récord de la precampaña presidencial más corta en la historia, pues a raíz de qué entró en vigor su licencia, ésta duró 40 minutos.

“No se pudo esperar ni al lunes y regresó corriendo cuando vio que le revisaría las cuentas y se publicarían leyes que ha escondido para que no haya transparencia en Nuevo León. Para intentar evadir la ley, ingresó decenas de juicios en Chiapas, Tamaulipas, la Ciudad de México y, desde luego, en el tribunal electoral y ante la Suprema Corte, varios de ellos por cierto con documentos falsos”, acusó.

El priista señaló que, a pesar de los tres doctorados de García, es pésimo abogado y gobernador, y que ha usando a funcionarios y militantes del partido como golpeadores.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

05/12/2023

LEGISLATIVO

Lo ocurrido en Nuevo León es inaceptable y debe ser señalado. Movimiento Ciudadano puso en riesgo la gobernabilidad de la entidad, con tal de hacerle el juego a Morena. “Samuel, eres un engaño y tienes a Nuevo León sin agua, sin seguridad y sin empleo. Ni en tu partido, saben cómo justificar todas tus locuras, eras el candidato de Morena para intentar de unir a la oposición que busca un México mejor; un esquirol mandado por el gobierno que sólo sabe hacer trampas y publicar videos. A los únicos que pusiste a temblar fue a tus jefes”, agregó.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/alejandro-moreno-envia-mensaje-samuel-garcia-renuncia>